
ÉCOLE MATERNELLE L’ESPELIDOU GASSIN 

 

PROCÈS VERBAL DU CONSEIL D’ÉCOLE DU MARDI 01 JUILLET 2025 

 

Présents : 

 

Représentants de la commune : Mme BRUNET (adjointe aux affaires scolaires) 

 

Représentants des parents d’élèves : Mme TRUIN, M. BLAY, Mme ESCRIVA. 

 

Enseignantes : Mme BASTIE-TURRO (Directrice), Mme DUMAS (enseignante), Mme 

COURTINE (enseignante) 

 

Représentante des ATSEMS : Mme MASSON Laurence 

 

Absents excusés : Mme LUCAS, IEN de Cogolin, Mme RIO (représentant de parent d’élève) 

 

ORDRE DU JOUR 

 

La séance a été ouverte à 17h par Mme La Directrice. 

Les différents points à l’ordre du jour ont ensuite été abordés. 

 

 

➢ Bilan des projets pédagogiques 2024/2025 

 

- 24/04 : Sortie MS/GS LA GARDE FREINET pour découvrir le rôle des abeilles et développer ce 

sujet en sciences, en classe. 

 

- 28/04 au 30/04 : classe MS/GS transplantée au Logis du Pin : un séjour très positif et chargé de 

bonnes expériences et de souvenirs avec les différents ateliers autour des animaux de la ferme. 

 

L’école maternelle remercie à nouveau la Mairie pour sa participation financière à hauteur de 50 % 

du tarif par enfant. 

 

L’an prochain, le budget est laissé à deux classes élémentaires. 

 

- 06/05 : kermesse et tombola : de nombreux stands de jeux ont été proposés aux enfants, ( jeux en 

bois, jeux sportifs, maquillage) un espace de danse avec une toute nouvelle chaîne Bluetooth, pour 

laquelle la Directrice remercie la Mairie, un stand de la COM COM pour recycler des bouchons en 

figurines, ainsi qu’un atelier activités manuelles par Diane de « Mon meilleur anniversaire » et une 

buvette. 

La tombola sous forme d’enveloppes a eu un franc succès et a permis à la coopérative scolaire un 

bénéfice de plus de mille euros avec les cartes de jeux de la kermesse. 

La directrice et les enseignantes remercient chaleureusement les familles pour leur participation et 

la Mairie pour l’utilisation des locaux. 

 

- 08/05 : cérémonie patriotique Projet Éducation à la Citoyenneté pour le 08 mai (1945) : chant de 

la Marseillaise par les élèves de maternelle. Ce fût un moment unique et inédit de par la présence en 

nombre des familles de la maternelle mais aussi par le chant de la Marseillaise fièrement chanté 

deux fois par les élèves. Ce projet sera bien sûr reconduit au 11 novembre prochain. 

 

15/05 : sortie cap Taillat PS pour découvrir le Cap Taillat avec un guide du Conservatoire du littoral. 

Une randonnée courageuse suivie par les élèves et une journée magnifique avant les fortes chaleurs. 

 



22/05 : cérémonie de passage GS/CP : pour sa deuxième édition à la salle Espélidou, l’émotion était 

de nouveau de mise grâce aux montages et aux surprises préparées par les enseignantes. Des 

rafraîchissements ont été partagés à l’issue de l’événement. 

 

23/05 : sortie GS Le Rayol - animation littoral : une sortie qui a toujours beaucoup de succès grâce 

à la qualité de l’animation et à la beauté du site. Les élèves ont pu exploiter le thème du littoral par 

la suite en classe. 

 

26/05 : visite de l’école élémentaire pour les GS : guidés par le directeur de l’école élémentaire, les 

élèves de grande section ont pu visiter toutes les salles de l’école et observer es classes de CP afin 

de pouvoir se projeter. 

 

02/06 : Déjeuner des GS au self élémentaire : la découverte du système du self avec le plateau 

qu’on porte a permis de dédramatiser le futur changement et la nouveauté. S’en est suivi un moment 

de récréation dans la cour des grands. 

 

03/06 : Sortie MS/GS LA GARDE FREINET pour découvrir les vers à soie et démarrer un élevage 

en classe afin d’observer et comprendre le cycle de vie du papillon. 

 

L’équipe enseignante remercie chaleureusement la Mairie pour le financement des transports de 

toutes les sorties. 

 

27/06 : spectacle sur le thème des musiques de films. Un spectacle porté par les élèves des trois 

sections, fièrement dans leurs nombreux costumes et décors . 

 

L’équipe enseignante a reçu beaucoup de retours positifs des parents et nous tenons à les remercier, 

tout comme la Municipalité présente ce soir-là et qui nous accorde l’utilisation de la salle chaque 

année. 

 

Le spectacle a été filmé cette année, par un vidéaste professionnel rémunéré par la coopérative 

scolaire, et le film a été transmis aux parents. 

 

Ce spectacle marque aussi une première dans un partenariat animation/ école puisque la salle des ados 

a confectionné des éléments de décor comme l’avion, la voiture de Retour vers le futur et les skis des 

bronzés. 

 

L’équipe enseignante remercie chaleureusement Céline TARDA, directrice de la salle ados, Inès et 

Joseph pour leur investissement et leurs magnifiques réalisations. 

 

Quelques points négatifs à noter cependant qui entraîneront d’autres mesures à l’avenir : 

 

- présence d’alcool et de nourriture dans la salle 

- présence d’un chien 

- beaucoup d’enfants (grands) et d’adultes assis ou allongés par terre devant la scène et qui ont gêné 

par leur tenue et/ou leurs discussions et commentaires non dissimulés. 

 

- Non-respect des décorations présentes dans la salle et installées pendant plus de deux heures le 

matin par les enseignantes (dégradation, ou prise de certains éléments). 

 

Dorénavant : 

 

- La présence de la police municipale sera demandée à chaque spectacle pour faire respecter les 

règles à l’intérieur de la salle ESPELIDOU (pas d’animaux, pas de nourriture, pas d’alcool) 

- des barrières seront installées devant les premiers rangs 

 



➢ Rentrée 2025 

 

Les effectifs de la rentrée de septembre 2025 par niveau sont les suivants pour le moment : 

 

- PS : 25 

- MS : 29 

- GS : 10 

 

L’équipe enseignante reste inchangée pour la rentrée. 

Mme DUMAS change de nom suite à son mariage et devient Mme LICATA. 

Mme Manon DE ANGELIS reprend son poste d’ATSEM à temps complet normalement sur la classe 

de grande section. 

Adelyne pourra intervenir en remplacement autant que de besoin. Toute la communauté éducative la 

remercie infiniment pour son investissement auprès des enfants et dans les projets de l’école. 

 

 La rentrée scolaire aura lieu le lundi 1er septembre à 8h50 pour les moyens et les grands et à 10h pour 

les petits. Les parents des petits sont invités à entrer dans l’école pour un moment d’accueil convivial. 

Cette année encore, la rentrée sera une rentrée en musique. 

 

TRAVAUX 

 

- cour : possibilité d'installation d'un point d'eau avec robinet ? (pour les plantations) + si possible, 

acquisition de 2 arrosoirs de 5 L ? 

Pieds des jardinières à couper. 

- bureau de direction : porte communicante avec la salle de motricité qui est voilée en bas malgré le 

fait qu'elle ferme correctement. 

- portes vitrées préau : le film a commencé à être arraché à plusieurs endroits. 

- couloir : le premier arceau du couloir a besoin d'être fixé à nouveau. 

- classe de Mme DUMAS/ LICATA (face tisanerie) : pieds de tables et de chaises manquants, meuble 

à papier en bois à vernir (derrière le bureau), 2 rangées de baguettes pour afficher à installer sur le 

mur au-dessus du vidéo projecteur (voir celles déjà installées sur les autres murs). 

 

➢ Projets pédagogiques 2025/2026 

 

- Le jardin de l’école a bénéficié d’une demande de labellisation « Refuge LPO » 

ETABLISSEMENT POUR 3 ANS. La création est en cours. 

 

Le programme Refuges LPO vise à créer et valoriser un réseau d'espaces qui préservent et favorisent 

le développement de la biodiversité de proximité tout en offrant une meilleure qualité de vie à leurs 

usagers. 

Par son inscription volontaire à ce programme, la structure participe au maintien et au développement 

de la nature sur son site (faune, flore, sols, paysage...). La structure s'engage ainsi dans une démarche 

de protection de son patrimoine naturel et de sensibilisation de ses publics, tout en conservant la libre 

disposition de ses biens et de leur jouissance dans le strict respect de son droit de propriété. 

- La mairie et les Amis des Arts ont accepté la proposition de l’école d’implanter une ruche et 

l’équipe est en contact avec un apiculteur pour l’entretien et la présentation aux classes. 



- L’école maternelle a bénéficié d’une reconduction de son label E3D Niveau 1 pour ses actions 

en faveur du développement durable et de l’environnement, l’école élémentaire a également bénéficié 

de ce premier niveau de labellisation. Les 2 établissements visent conjointement le niveau 2 l’an 

prochain. 

- L’école maternelle va s’engager dans 2 projets sportifs déjà en place en élémentaire : 

 

  → Le school marathon adapté aux plus petits 

→ la journée olympique en partenariat avec le service animation. 

 

- La présence des élèves de maternelle et de leurs familles aux différentes cérémonies patriotiques 

est maintenant inscrit dans le parcours citoyen de l’élève, avec l’apprentissage de la 

Marseillaise. 

 

- Le projet natation en grande section est reconduit de façon massée du 03 au 21 novembre tous 

les lundis après-midi. 

 

- L’initiation aux jeux d’opposition (judo) au foyer des Anciens est également reconduite. 

 

- L’école maternelle souhaiterait participer cette année pour la première fois au Salon du Livre de 

Grimaud et éventuellement bénéficier de l’intervention d’un auteur. 

 

- Les enseignantes ont bénéficié de la présentation de la saison culturelle au Carré Gaumont pour 

les scolaires et ont inscrit les classes pour 1 spectacle. Nous attendons le retour du Carré. 

 

- Les 3 classes espèrent pouvoir effectuer les vendanges cette année chez notre partenaire, le 

domaine Bertaud Bélieu qui nous accueille gracieusement. 

 

- Le spectacle de marionnettes habituel proposé aux enfants a été réservé ainsi que la salle 

ESPELIDOU pour le 02/12/2025. 

 

- Le spectacle de Noël de l’école maternelle aura lieu le vendredi 19 décembre. 

 

- Les classes ont présenté leur projet pédagogique 2025/2026 : 

 

- La classe de Mme BASTIE garde son orientation thématique de cette année : la connaissance du 

village de Gassin et de son environnement (forêt, vignes, littoral, légendes, moulin..) 

 

- La classe de Mme LICATA se tournera vers l’environnement et les sciences, notamment les planètes. 

 

- La classe de Mme COURTINE travaillera autour des saisons et des éléments liés (animaux, fruits, 

légumes…). 

 

La séance a été levée à 18h30. 

 

La Directrice 

Florence BASTIE-TURRO 

 


